

OFICINAS: MOYA, 1
TELÉFONO:
FUNDACIÓN, 1971
ADMINISTRACIÓN, 2853

Para la disciplina económica de la Provincia

-Reunión de Alcaldes bajo la presidencia del Excmo. Sr. Gobernador Civil.- Asistieron los Jefes de los Servicios de Intervención

«Si un producto se declara libre no supone que se pueda elevar a capricho su valor». — «Por venta a precios abusivos serán sancionados quienes tal hicieren».

El acto de anuncio en números anteriores, ha tenido lugar en el Salón de Actos de la Diputación Provincial una reunión a la que asistieron los señores Alcaldes de la Provincia, y ocupó la presidencia de la asamblea el Excmo. Sr. Gobernador Civil, don Luis Rodríguez Miguel con los señores Jefes del Servicio Provincial de Cereales, de la Inspección de Recursos, de las Centrales de Carnes, Patatas y Algarroba, del Sindicato del Olivo y Secretario Provincial de Abastecimientos.

Abrió el acto el señor Gobernador civil, dirigiendo un saludo a los asistentes, en quienes veía leales compañeros de fatiga y responsabilidad, que con sus mismos esfuerzos e impacencias hacen cuanto es posible por superar las incomodidades y escaseces de esta difícil etapa de la política nacional, que ve entorpecida la marcha ascendente hacia una deseada normalidad económica, por las repercusiones de la guerra continental.

Importancia de los Alcaldes. «Quiero advertir a todos — dijo — del papel trascendente que desempeñáis porque, son palabras del señor Ministro de la Gobernación, "a la autoridad del Alcalde en esta etapa histórica le es indispensable el máximo prestigio, para que su acción resulte toda ella eficiente que demandan las circunstancias" debiendo los miembros de la Comisión Gestora prestarle decidida asistencia, presidiendo de "discusiones estériles y personalismos nefastos". Pero a vuestros derechos responde "la celosa atención de aquellas funciones que tenéis asignadas, en especial la de hacer cumplir en el término municipal todas las leyes y disposiciones legales y los mandatos de la Superioridad".

Y entre aquellas normas — siguió diciendo — son hoy de vital importancia cuantas se refieren a la disciplina económica, a la declaración de productos, a su circulación, a su precio, a su racionamiento... Las Leyes y Circulares de las Autoridades Centrales y Provinciales, serán letra muerta si en su ejecución cuentan con vuestro desvelo y entusiasmo. Bien sé que sufrir la disciplina y el egoísmo de algunos sectores de la producción y con la incompreensión de muchos consumidores, que son vuestros convencidos, que a diario os asedian o estorban con su resistencia, con su pasividad, acaso con protestas y hasta con su enemistad.

Necesario entusiasmo. Pero todo lo venceréis si estáis bien penetrados de la justicia de nuestras órdenes, de su humanitaria finalidad, que sólo persigue la equitativa distribución de nuestros productos, de alimentos y materias, para que si a todos pueden llegar, a todos satisfagan por igual, y si no bastan, todos sufran también una escasez en proporción a sus circunstancias.

Por eso quien no se vea con voluntad para exigir obediencia, quien no sienta la gravedad de su función, debe con lealtad ceder el puesto a quienes más ármes o capaces puedan hacerlo.

Círculo vicioso. Si permitis que avaros y reacios oculten los productos sus géneros para venderlos clandestinamente, impedid que podamos hacerlos llegar a pueblos donde escasean, pero en la culpa va el pastizo, porque cuando el mal ejemplo y a vuestra localidad no podremos hacer llegar lo que os falta pero abunda en otras zonas, que a su vez también ocultarán.

Explicó a continuación muy ayanadamente, como en la ciudad, el funcionario modesto, el dependiente, y sobre todo el obrero de escueto jornal sufre con mayor rigor la indisciplina del campo, se depauperara, rinde menos, se desarticula a la economía, faltan las materias primas, disminuye la producción industrial y repercute en el campo su propio egoísmo porque faltan las telas y el calzado y las herramientas y los abonos.

Razones y disculpas. «Puedo hablar con autoridad — siguió diciendo el Excmo. Sr. Gobernador —, señores Alcaldes de zonas agrarias, porque mi primera preocupación fue la de copocer las necesidades del campo balear, que bien sabéis ocurrió en las primeras semanas de mi mando, asegurando al productor que sus reservas serían respetadas y haciéndome

eco de sus justas aspiraciones. Mas por lo mismo, he de rechazar pretextos inadmisibles».

Como ejemplo de sus afirmaciones, concretó el señor Gobernador diversos casos de actualidad, tales como que si un fruto de tan simple obtención como el higo se declara libre y la cotización del campesino eleva su precio hasta a más de cinco pesetas el kilo, no quiera con ello justificar una elevación del ganado al que le sirve de pienso, porque para dárselo no ha de comprarlo, puesto que lo produce, sino resistir a la cotización de su alza y venta. Y que si un producto se declara libre, no quiere decir que se pueda a capricho elevar su valor, porque en cuanto sea desproporcionado al coste de producción o cultivo, de elaboración o transporte, será sancionado como venta a precio abusivo...

Final. «Y que nadie quiera disculpar sus omisiones — añadió —, diciendo para eludirlas, que las declaraciones sean numerosas o difíciles, porque más duro es soportar el hambre a la población urbana, que llenar un formulario, por complicado que sea. Si alguno no llegara a entenderlo, vosotros los Alcaldes, los Jefes Locales, el Secretario, toda persona de mediana formación cultural, que explique o escriba cuando sea preciso, porque todos hemos de superarnos en nuestras obligaciones, pues como dije recientemente hemos de proceder con la disciplina, la lealtad y el desprendimiento que exigen imperativos de hermandad nacional, de cristiana caridad y el recuerdo de quienes al morir, sacrificaron mucho más que su comodidad o su conveniencia».

Otras intervenciones: A continuación los titulares de los servicios y Jefaturas al principio indicados, señores Mestres, Blanes, Fuster, Moragues y Sureda, se dirigieron al nutrido auditorio, subrayando los aspectos más importantes de la colaboración que a cada organismo por ellos representados deben prestar las autoridades locales y su vecindario, aludiendo de modo particular al fomento de cultivos y aumento de la producción agrícola; al empleo de buenas semillas; distribución de piensos; rápido cumplimiento de las órdenes de venta o reparto de mercancías, para evitar toda pérdida o merma; vigilancia de la exactitud de declaraciones; abono de salarios en especie; denuncia de infracciones, etc. etc.

Por el señor Alcalde de Sóller y algún otro, se hicieron sugerencias en defensa de peculiares modalidades de cultivos y trabajos agrícolas locales, siendo informados por los técnicos res-

pectivos de la solución procedente y de los medios en estudio para atender cuanto solicitaban.

Palabras finales del señor Ojeza. Puso término al acto el señor Alcalde de Palma, que en nombre de sus compañeros del resto de la Isla manifestó a quienes con anterioridad hablaron que sus esfuerzos serían lealmente secundados, por cuantos como él pensaban que en las actuales circunstancias es preciso cumplir con los deberes del cargo que se ocupa, poniendo a su servicio cuanto se es y cuanto se vale, porque solo es lícito el descanso a quien empleó por entero sus horas procurando aliviar de algún modo las necesidades y los transtornos que crean estas circunstancias históricas, que la Provincia ha querido depararnos para poner a prueba nuestra voluntad.

La importancia de la reunión, reseñada en las anteriores líneas, no ha de menester ponderación alguna.

Hay que hacer cumplir, inflexiblemente, las órdenes dictadas por el Gobierno en materia de abastos, y el Gobernador Civil, reuniendo a todos los Alcaldes de la Isla, y exponiéndoles las normas que son de vital importancia para la necesaria disciplina económica, tanto en lo que se refiere a la declaración de productos, como a su circulación, a su precio y a su racionamiento, ha querido que, inexorablemente, llegara a conocimiento de todos los productores que la indisciplina y el egoísmo serán sancionados como dispone la ley del 16 del pasado mes: inexorablemente.

Otra oportuna advertencia hizo el señor Gobernador en su discurso a los Alcaldes, relativa a la venta de productos no intervenidos. No que un producto se declare libre de intervención y se permita su libre circulación, es lícito pretender venderlos a precios señalados únicamente por el capricho, ya que la venta a precios abusivos está igualmente sancionada con duras sanciones.

Por hermandad nacional, por espíritu de cristiana caridad, por la memoria de quienes al morir por Dios y por España sacrificaron mucho más que su comodidad o conveniencia, no es lícito a nadie, no ya el especular con las necesidades del pueblo, sino el dejar de participar generosa y activamente en que se implante la necesaria disciplina económica en nuestra provincia, que ha de repercutir en bien de todos y en especial de las clases que por su modesta economía han tenido que sufrir, fatalmente, la dureza de las actuales circunstancias.

Aguinaldo de la División Azul

Nota del Excmo. Sr. Gobernador Civil. — Remisión de donativos a la Sección Femenina

Nota del Excmo. Sr. Gobernador Civil. — Remisión de donativos a la "Sección Femenina".

En nuestra visita al Gobierno civil se nos facilitó para su publicación la siguiente nota:

Son numerosos los ofrecimientos y aportaciones que a este Gobierno Civil se han hecho con destino al Aguinaldo que en las próximas Navidades ha de significar un aliento de entrañable hermandad para los compatriotas que combaten contra el comunismo, mercedo destacar a las de algunos Ayuntamientos, Entidades Deportivas, funcionarios industriales, etc.

Donativos en metálico y en especie de aquel origen, se han remitido a la "Sección Femenina", donde han de dirigirse toda clase de entregas para tan loable fin, como se viene indicando, en los llamamientos que, por prensa y radio, se hacen públicamente desde hace algunos días.

Corporaciones, particulares y agrupaciones de toda índole, deben apresurarse a remitir las cantidades y géneros con que respondan al una noble idea del pueblo español, que testimoniará con generoso desprendimiento su recuerdo, a quienes renevan y confirman, en heroica lucha, las glorias de nuestras Armas.

Las Islas Baleares, secundarán la abnegada tarea con que su "Sección Femenina" quiere hacerlas figurar en la vanguardia del patrio entusiasmo, que hoy conmueve a toda España en favor de tan lejanos voluntarios luchadores, entregando donativos en metálico, proporcionados a sus medios, o aquellos productos, de fácil transporte y habitual exportación, tradicionalmente representativos de la producción insular.

Donativos enviados a la "Sección Femenina". Siendo la "Sección Femenina"

quien debe recoger y aunar, como antes se dice, todas las aportaciones e iniciativas en beneficio de aquella obra, se han remitido a la misma, como en lo sucesivo ha de hacerse por cuantas personas o entidades contribuyen al Aguinaldo de la División Azul:

500 pesetas Excmo. Sr. Gobernador civil; 250 ptas. señor Secretario y Funcionarios del Gobierno civil; 1.000 ptas. Junta Provincial de Beneficencia; 50 ptas. "un Veja Guardia"; 100 ptas. señor Comisario Jefe de Policía; 300 ptas. funcionarios del Cuerpo General de Policía; 100 ptas. Jefe de la Policía Armada; 200 ptas. Personal de la Policía Armada; 50 Cajas de doce botellas grandes de "Anís El Peñón" don Jorge Perelló Serra.

N. de la R. — Iniciada ya la entrega de donativos para el heroico voluntarios de la División Azul que en tierras de Rusia defienden el nombre de España, es de esperar que cuantos residen en Mallorca colaboren generosamente al envío que la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS ha de hacer a los valientes voluntarios. Es de destacar que no solo se admiten donativos en metálico, sino que son muy estimados los donativos en especie — ya figura uno muy interesante en la anterior lista — de aquellos productos producidos en la Isla que siendo susceptibles de conservación y no siendo indispensables para el suministro a la población, como sobrasadas, higos pasos, licores,

Un donativo personal del Caudillo para la División Azul

S. E. el Caudillo de la Patria y Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, ha entregado, como donativo personal para la División Azul, 55 cajones de botellas de coñac, entre las cuales hay 75 cajas de coñac "Viejísimo, Sánchez Romate", botellas a razón de una por persona para los jefes y oficiales de la heroica División. Completan el donativo 816 cajas de coñac "N. P. U." para los suboficiales y tropa, a razón de una botella para cada dos. El importe total de todas las cajas asciende a 400 mil pesetas.

Además S. E. ha entregado también un donativo de tabaco, que será distribuido de la siguiente manera:

Para cada uno de los jefes y oficiales, una caja de cincuenta "farias" y 10 cajetillas de "Ideales al cuadrado". Para cada uno de los suboficiales y soldados un paquete de 20 puros nacionales, un paquete de 20 cigarrillos puros "Peninsulares finos", 10 paquetes de "Cigarrillos superiores al cuadrado" y 400 hojas de papel de fumar "Bambú".

Este donativo importa en total 475 mil 825 pesetas y está compuesto de 13 cajones de puros "farias", 15 cajones de cigarrillos "ideales", 66 cajones de puros "Nacionales" y 110 cajones de puros "Peninsulares", 132 cajones de cigarrillos "Superio-

EL CAUDILLO

encarga a los talleres de artesanía la reproducción de un tapiz

Madrid. — Por iniciativa del Caudillo va a ser reproducido en el taller-escuela del Servicio Nacional de Artesanía, un tapiz correspondiente a la serie de la fundación de Roma.

Este otro tapiz encargado por S. E. el Jefe del Estado será copia del que representa a Rómulo dictando leyes al pueblo de Roma. A la vista del éxito logrado en la ejecución del primer tapiz, el Caudillo ha determinado que se realice el nuevo trabajo con el fin de estimular y mantener tan importante actividad artesana, llena de tradición y belleza.

La copia original quedará expuesta en el mercado de la Artesanía española hasta que se terminen los trabajos preliminares para copiar la obra,

res" y 16 cajones de libritos de papel de fumar "Bambú".

En fecha próxima saldrán en dirección a Alemania y Rusia, el Jefe de la Casa Militar de S. E., laureado General Moscardó. El fin de este viaje, además de otras misiones, es el de entregar el donativo personal del Caudillo.

El «Día del Obispo»

SE CELEBRO AYER, CON GRAN DEVOCION, EN NUESTRA DIOCESIS. — EN PALMA LA CONGREGACION MARIANA LO CELEBRO CON SOLEMNE MISA DE COMUNION Y CON UN BRILLANTE ACTO EN EL SALON DE ACTOS DEL PALACIO EPISCOPAL

EN PALMA Y EN DISTINTAS PARROQUIAS DE LA ISLA SE ADHIRIERON A LA FIESTA LAS ASOCIACIONES RELIGIOSAS. — EL SR. ARZOBISPO-OBISPO RECIBIO INFINIDAD DE TELEGRAMAS Y CARTAS DE ADHESION A LA JERARQUIA

Por motivo de cumplirse anteayer el XXVII aniversario de la Consagración episcopal de nuestro venerable Preádo, Excelentísimo y Rmo. Sr. Arzobispo-Obispo, Dr. D. José Miralles y Sbert, organizado por el Secretariado Diocesano de las Congregaciones Marianas, se celebró ayer en nuestra Diócesis, con gran devoción y sencillez, el "Día del Obispo".

De todas partes de la isla han sido transmitidos a nuestro venerable y querido Prelado infinidad de telegramas y mensajes de adhesión a la Jerarquía, muestra de la adhesión que las juventudes de las distintas asociaciones piadosas y de la Acción Católica tienen para el Caudillo de Mallorca y Pastor de la cristiandad mallorquina.

La Congregación Mariana de María Inmaculada y San Luis, dedicó al Prelado solemne misa de comunión general que se celebró a las nueve de la mañana en la iglesia de Montesión y que estuvo muy concurrida.

Por la tarde, la citada congregación celebró brillante acto en honor del Prelado, en el Salón de actos del Palacio Episcopal, que estaba totalmente ocupado por los congregantes. En dicho acto el Rdo. P. Miguel Bonet, Director de la Congregación Mariana de Montesión, pronunció elocuente lección sobre la personalidad de los Obispos naturales Sucesores de los Apóstoles, y directos representantes del Romano Pontífice, destacando el amor, devoción y obediencia estricta que todos los fieles deben sentir y guardar para con su respectivo Prelado.

Terminada la elocuente y documentada disertación del R. P. Bonet, S. J. fué cantada por todos los presentes el "Christus vincit", dándose por terminado el acto.

En representación de la "Acción Católica" asistieron a dicho acto el Presidente del Consejo Diocesano de Jóvenes de Acción Católica don Juan Marqués Marce, y el Secretario de la Junta Diocesana, don Eartolomé Ventayol Varrell.

etc. etc. pueden llevar a los valientes combatientes en las tierras inhóspitas de Rusia el testimonio fehaciente de que Mallorca entra se asocia a los esfuerzos y a los triunfos de la División Azul.

Apuntes

Nunca es tarde cuando llega

«Nunca es tarde cuando llega»... Y a las oficinas de la Sección Femenina de la Falange — orden y Trabajo, servicio y disciplina — deben de llegar aun muchas aportaciones para el Aguinaldo de la División Azul.

Poco a poco, Mallorca muestra como tiene presentes a quienes, otra vez, muestran al mundo — en tierras lejanas ahora, atormentados por el frío y metrala de nuevo — el temple de una raza que, porque la empresa es de alcance universal y tiene caracteres de cruzada, está representada en la gran tarea.

Pero llegó ya la hora de dar prisa a los rezagados. Lo que de nosotros se demanda es dádiva de hermandad y de justicia.

¿Han pensado, los que no abrieron aun sus corazones y sus bolsillos, en la alegría que su arguente pueda proporcionar? ¿Imaginan por ventura el regocijo del muchacho de España cuando reciba — un alto en el combate para hacerlo — el turrón y el tabaco, la golosina y la prenda que sabrá para él es trozo de su tierra y de su hogar?

Y si tal imaginaron y pensaron: ¿es posible no hayan obrado en consecuencia?

El combatiente se ha dicho, nada pide y todo lo da; ¿Qué ejemplo, el suyo, de generosidad y desprendimiento!

Nubes de sacrilegio y crimen, de odio y vanidad, se levantaban sobre Europa entera, como antes sobre España. A desvanecerlas, con sangre y heroísmo, partieron los falanges mejores. Y empeñadas en su misión gloriosa va a sorprenderles las Navidades a sorprenderles la Navidad. Que no les falte nuestro consejo.

Que les lleve éste la seguridad que aquí comprendemos — en toda su magnitud de epopeya — a gesta que, por nuestra salud y nuestra vida, escriben un diario en el libro abierto de la Historia.

no. — A las ocho, se celebró la misa de comunión general que dijo el Rdo. Sr. Economo don Lorenzo Parera. Asistieron 57 congregantes. El sábado el Rdo. Director don Pedro Gil estuvo con dos representantes de las dos Secciones a felicitar al Sr. Arzobispo-Obispo.

La Congregación de Santa Catalina. — En comisión fueron a visitar al Sr. Arzobispo-Obispo.

La Congregación de Sóller. — Se reunieron el sábado los congregantes de la Sección de la Felicitación Sabatina que ofrecieron a intención de S. E. a la misa de comunión asistieron 70 congregantes. Pronunció una plática el Rdo. P. José Nicolau, SS. CC., Director de la Congregación.

En Artá. — A las 8 y cuarto, el Rdo. D. Gabriel Fuster celebró la Misa. Asistieron unos 125 Congregantes. A las tres, el Rdo. Director don José Sancho de la Jordana reunió a los Congregantes hablándoles sobre las excelencias de la dignidad episcopal.

Gráficos deportivos



El equipo del "Baleares" que ayer, en "Sa Punta", venció, tras vencer, al "Atlético".



El único tanto de la tarde, logrado, a los 3 ms. del primer tiempo, por Brondo.

TORNEO NACIONAL DE LIGA

"Zaragoza" batió por 3-0 al "Constancia", cuya resistencia sólo fué forzada en el segundo tiempo

usente Salas, Corró tuvo que jugar de defensa, ocupando Antolín el centro de la media. — Company tuvo una espléndida actuación

Zaragoza — 16, a las 22:20 por conferencia telefónica. — campo de Torrero ha registrado esta tarde una gran entrada. Había gran interés en ver "Constancia", rotundo vencedor, en la primera vuelta, del zaragoza.

El árbitro del Colegio Catalán Coll — que tuvo una actuación lamentable, incurriendo en muchas equivocaciones — alineó a los equipos: "Zaragoza". — Valero; Uriarte; Pérez; Amestoy, Lecuona; Ruiz Gozalvo, Martínez talá, Gozalvo II y Aldana.

"Constancia". — Company; era, Corró; Navarro, Antolín, Arculeta; Hernández, Arano, Rocaolano, Oliver. Comenzó el partido con gran visos por ambas partes. Los primeros momentos son dominio alterno, desarrollándose un juego de pobre calidad. El "Zaragoza" empieza a premar y lleva el peligro a la portería de "Constancia", donde Company se luce en dos o tres tentativas intervenciones. En uno de los avances del equipo local, parece que el portero de "Constancia" detiene el balón dentro del marco, pero el bitro no concede tanto. Reacciona el "Constancia" y va a cabo dos o tres avances muy bonitos, que se estrellan en la portería de Uriarte y Pérez.

Un centro de Ruiz lo remata cabeza Martínez Catalá, que consigue introducir el balón en red. Sin embargo, el árbitro no le da, alegando que con anterioridad ya se había producido una falta por uno de los fensas del "Constancia". Continúa el dominio del "Zaragoza". Un balón es rematado por Martínez Catalá y pasa rondando el larguero.

Se produce otra situación de peligro ante la meta de Company: cuando éste se halla completamente batido, el balón se trella en uno de los postes, finalmente, es despejado por el portero.

Es luego el "Constancia" el que realiza un avance por el lado derecho, que termina con un tiro muy peligroso de Arano, que es detenido por Valero. Poco después, Gozalvo I desdiseña una clara ocasión de marcar, al dirigir la pelota a las manos del portero, cuando se halla solo ante él.

Con el resultado de empate a cero termina la primera parte. En la segunda, el "Zaragoza" mina de manera intensa. A partir de los primeros instantes, el "Constancia" es desbordado, especialmente en su línea media, que no puede controlar a la delantera del equipo zaragozano.

Se produce un formidable disparo de Gozalvo II, que lo devuelve el larguero. En una arranzada de Hernández, Rocaolano y un potente tiro cruzado, y luego hace una magnífica pade que el público ovaciona. Continúa el dominio del "Zaragoza". En un avance de este tipo, Ruiz recoge un pase de Martínez Catalá y consigue marcar el primer tanto para su equipo.

Pocos minutos después, un tiro de Aldana es recogido por Gozalvo I, quien de un potente tiro consigue marcar el segundo tanto. En medio del dominio zaragozano, los del "Constancia" fuerzan varios "corners", que consiguen sin consecuencias. Company se luce nuevamente en un gran tiro de Martínez talá.

Al hacer un saque de esquina, se produce el tercer tanto para los locales, que consigue marcar Martínez Catalá. Poco después, el árbitro expulsa del terreno de juego a Martínez Catalá porque éste y Antolín intentan agredirse. El encuentro termina con el resultado de tres a cero a favor del "Zaragoza", cuyo dominio se mantiene hasta el último instante. El equipo local no ha tenido a sus actuaciones brillantes, pero el entusiasmo que prevalece especialmente en la segunda

parte, fué suficiente para derrotar al "Constancia", cuya delantera no dió en ningún momento sensación de peligro.

ALFIL *** La referencia informativa que antecede es suficientemente oportuna y viene a dar la razón a la apostilla que hicimos el sábado. Desgraciadamente, las lesiones obligaron al "Constancia" a presentarse en Torrero sin ninguna de sus líneas completas. ¿Qué podía esperarse de tal improvisación? No nos sorprende, pues, el resultado adverso encajado; si, en cambio, — y agradablemente por cierto — el cero a cero con que terminó el primer tiempo, que dice mucho en favor del tesón de nuestros hombres. No es para desanimarse este tropiezo, secuela inevitable de lo ocurrido ocho días antes en Valencia. Tenemos la seguridad de que tan pronto estén reparados los maltratos, el equipo mallorquín volverá a "pitir" como lo ha venido haciendo hasta que vio sus filas mermaidas.

El próximo domingo, serán los campeones de Baleares visitantes, en vez de visitantes. Los pamplonicos del "Osasuna" irán

de seguir las cosas como hasta ahora, el Campeonato en curso será recordado como el que menos sorpresas proporcionó. La de ayer, fué otra jornada normal, como casi todas. Sin dificultades, triunfaron los decanos en Felanitx. Y el "Baleares", afirmando su buena marcha, salió vencedor de "Sa Punta".

La tabla de clasificación coincide ya a ser elocuente. Véase lo que dice: J. G. E. P. F. C. P.

Table with 5 columns: Team, G, E, P, F, C, P. Rows include Mallorca, Baleares, Atlético, Manacor, España, and Gimnástica.

En Palma A un estimado compañero dije que en los vestuarios, tal ir en demanda de las alineaciones: — Atención y fíjate en la del "Atlético"... que no vais a conocer hoy al equipo. Sucedió eso minutos antes de comenzar la pelea entre rojiblanco y blanquiazules: el desarrollo de éste dió plenamente la razón a quien de tal manera había opinado.

Porque la característica del encuentro de "Sa Punta" fué, clara y definida, la pobrísima actuación de los que movíanse en casa propia. No la refleja con justicia el marcador; si un poco de lógica hubiera habido, la victoria del "Baleares" habría sido sonada.

Al desconcierto constante, al andar continuamente "de cabeza" de los acolchonados, opusieron los de los Hostalets un juego, si no depurado y rico en técnica, rápido, entusiasta, acoplado a ratos. Lo poco que vimos de fútbol, a cargo de los que en definitiva resultaron vencedores corrió. Fué, pues, su victoria neta y merecida. Seguros estamos de que ninguno de los espectadores — y eran éstos numerosísimos — puso a ella la menor objeción. El "Baleares" logró vencer y convencer, que no es poco.

Prácticamente, tuvo el "Atlético" un delantero: Arnau, que se esforzó constantemente para contrarrestar la escasa eficacia de sus cuatro compañeros. Pudo un poco de excesivamente individual, pero acaso influyó en tal proceder el convencimiento —

adquirido en el transcurso de los 90 minutos — de que los otros para casi nada ayer servían. De la media, sólo Sureda sirvió algo. Matas estuvo muy por debajo de su nivel normal. Sobre defensas y portero cayó el peso de la contienda, y sólo medianamente lo aguantaron. De no haber tenido a los postes por aliados, su meta hubiera sido forzada más de una vez.

El rematar, sobre la marcha un centro de Pueyo. Salimos de "Sa Punta" a media luz. Y sin llegar a explicarnos por que el partido no había comenzado media hora o un cuarto antes.

a "Es Cos". Y tal partido puede señalar la salida de nuestro equipo de la momentánea crisis que atraviesa.

El miércoles — pasado mañana — llegarán los muchachos del "Constancia". De su boca, habremos de escuchar el parte exacto de su estado físico: conocerlo es, por ahora lo más interesante. — Avespa.

Los demás resultados del segundo grupo registrados ayer son los siguientes:

Osasuna, 7 — Levante, 0. Girona, 0 — Sabadell, 1. Alavés, 3 — Ferroviaria, 0. La clasificación queda así establecida: J. G. E. P. F. C. P.

Table with 5 columns: Team, G, E, P, F, C, P. Rows include Sabadell, Girona, Alavés, Constancia, Zaragoza, Osasuna, Levante, and Ferroviaria.

Los demás partidos correspondientes al Torneo Nacional de Liga arrojarán los resultados siguientes:

Table with 5 columns: Team, G, E, P, F, C, P. Rows include Sabadell, Girona, Alavés, Constancia, Zaragoza, Osasuna, Levante, and Ferroviaria.

Lo mejor del "Baleares", la línea medular. La delantera, compuesta de elementos jóvenes, bulló mucho y es rápida. Si sus hombres hubieran sido tiradores, su dominio se oprimaría a cualquier jugador.

Alzamora hizo poco y bueno: dos o tres paradas ágiles, con seguridad, cerraron el paso a otros tantos peligrosos disparos — los únicos de los atacantes adversarios. Lage y Valls no tuvieron mucha tarea.

El "Baleares", llevó la iniciativa y transformó ésta en dominio pleno durante más de tres cuartas partes del encuentro. Hubo muchos ratos de sosería, de peloteo sin ton ni son, de correr unos y otros sin orden ni concierto. La diferencia mínima mantenida en el marcador hasta el final hizo persistiera el interés que, como dicho queda, la calidad del espectáculo no merecía.

Arbitró López, sin grandes aciertos y sin grandes errores. Mediado el segundo tiempo, ordenó la expulsión de Gil, suponemos que por practicar juego peligroso. Los equipos formaron así: "Atlético". — Pericás; Amengual, Gil; Matas, Sureda, Escandell; Riera J., Riera A., Arnau, Patro y Portugés. "Baleares". — Alzamora; Lage, Valls; Arbós, Pont, Reus; Rodríguez, Bronco, Cases, Homar y Pueyo.

El único tanto de la tarde lo logró, a los 3 minutos, Bronco,

PRIMERA DIVISION

Español 5 — A. Aviación 0. Celta 4 — Alicante 1. Madrid 9 — Castellón 1. Valencia 5 — Oviedo 2. Real Sociedad 2 — Sevilla 1. Granada 4 — Coruña 1. A. Bilbao 6 — Barcelona 3.

SEGUNDA DIVISION

Primer Grupo Real Unión Irún 2 — Arenas 3. Valladolid 1 — Salamanca 0. Ferrol del Caudillo 6 — Hijaón 1. Baracaldo 0 — Santander 2. Tercer Grupo Jerez 1 — Málaga 1. Murcia 5 — Cartagena 0. Ceuta 5 — Cádiz 0. Betis 8 — Elche 3.

La clasificación, en Primera División, queda así establecida: J. G. E. P. F. C. P.

Table with 5 columns: Team, G, E, P, F, C, P. Rows include Celta, A. Aviación, Español, Valencia, Sevilla, A. Bilbao, Madrid, Coruña, Alicante, Castellón, R. Sociedad, Granada, Barcelona, and Oviedo.

CAMPEONATO REGIONAL

La victoria (1-0) del "Baleares" sobre el "Atlético" mereció ser más amplia

En Felanitx, logró el "Mallorca", ante el "Gimnástica", un claro 3-0

En Felanitx, el "Mallorca" venció en los "Torreos", al equipo de Felanitx. El "Gimnástica" opuso a los subcampeones más resistencia de la que muchos esperaban. No pudo, empero, contrarrestar la mejor clase de los decanos, que siempre llevaron la iniciativa y casi siempre dominaron. La buena actuación de Forteza evitó que el tanteo registrado fuera mayor. Los felanitenses, en conjunto, hicieron algo más — no mucho — que en anteriores encuentros. El "Mallorca" jugó bien, destacando Leal, que logró dos tantos — el segundo especialmente — de bella factura. A las órdenes del colegiado señor Coll, los equipos formaron así: "Gimnástica". — Forteza; Lull, Tugores; Berga, Gros, Llinás; Oliver, Sampol, Barceló, Llamblas y Quintana. "Mallorca". — Sureda; Oliver, Mesquida; Simonet, Alzamora, Parera; Oliva, Vidal, Leal, Sanchez y Poveo.

A los 18 ms., un tanto del "Gimnástica", obra de Sampol, fué anulado por "fuera de juego". Lo propio ocurrió, en el segundo tiempo, con otro de Poveo por manos. A los 26 ms. de juego logró Leal, de un gran tiro — después de un gran "lió" ante Forteza — el primer tanto. El segundo, 11 ms. después, metiólo Vidal, de un disparo que dió en el poste y llegó a la red. Leal — de un formidable disparo cruzado — marcó el tercero, a los 27 ms., del segundo tiempo. Terminó, pues, el encuentro con la victoria del "Mallorca" por 3-0.

El Presidente de la Federación Balear, señor Forteza, que asistió al partido, nos expresó su complacencia por el proceder del "C. D. Mallorca", que tanto habrá de redundar en beneficio del baloncesto. Nosotros preguntamos... lo que otros "ansiosos" preguntaron también: ¿Cuándo pone en pie el club "mallorquinista" el equipo masculino? — Avespa.

Campeonato de segunda categoría

Los partidos jugados ayer, correspondientes al Campeonato Regional de Segunda Categoría, dieron los siguientes resultados: Grupo Palma: Antoniana, 2 — Alcázar, 0. La Salle, 2 — Soledad, 4. Grupo Pucobas: Alaronsense, 1 — Poblense, 2. Llosetense, 0 — Pollensa, 8.

Partidos amistosos

Mecánicos — Zapateros. En el campo de deportes de "Educación y Descanso" (San Valleri) se celebró ayer tarde un interesante partido de fútbol entre "Mecánicos" y "Zapateros", en el que se disputaron una copa donada por el Sindicato Local del Metal de las C. N. S. de Baleares; partido que formaba parte de los actos organizados por dicho Sindicato en honor de su Patrón, San Eloy. Los equipos se alinearon como sigue: "Mecánicos". — Vivó; Ripoll, Amador; Florit, Esteva, Pérez; Lozano; Cañellas, Bibiloni, Lladó y Ferrá. "Zapateros". — Durán; Pons, Salord; Perelló, Rosselló, Pomar; Bannasar, Vidal, Vanrell, Bonet y Tocho. Arbitró Oliver. Vencieron por 3-1, los "mecánicos". Los tantos fueron logrados por Cañellas (2), Bibiloni y Vanrell.

PAGO BIEN

objetos de oro y plata, papeterías de empeño. — Vidriera, 27; entl.; de 10 a 1 y de 4 a 6.

AHORA PUEDE

vender su máquina de escribir que no necesita o emplea poco por precios increíbles. — CASA MALONDRÁ, Jaime II 78. Teléfono 1732.

BALONCESTO

El equipo femenino del "C.D. Mallorca" Venció, por 24-2, al del «Palma»

LOS ENCUENTROS CAMPEONALES DE AYER Un encuentro que necesitó una prolongación

El equipo de baloncesto de la Sección Femenina de la Falange ha fichado, íntegramente — con miras a disputar las competiciones oficiales — por el "C. D. Mallorca", que así brinda protección y aliento al deporte que ya no puede ser edificado de nuevo entre nosotros, pues no son menguados, ni mucho menos, el arraigo que ha logrado y el número de simpatizantes con que cuenta. Dígalo, sino la numerosa concurrencia que acudió ayer mañana a "Buenos Aires" para asistir al encuentro entre las flamantes defensoras del club de ceano y las del "C. N. Palma", que constituyó, más que lucha reñida y de emoción, una exhibición de las primeras, carentes, en realidad, de enemigo serio. El "cinco" palmasano — falto de alguno de sus mejores elementos, sin suplentes — no acertó, salvo en escasos momentos, a oponer seria resistencia. Las "encarnadas" lograron amplia victoria, por 24 a 2, que hubiera sido mucho más abultada de no haberse dejado llevar, durante el primer tiempo especialmente, por la lentitud y atender poco el desmarraje. Las jugadoras fueron: "Mallorca": Garau, Cícer, Clotilde (6); Cristina (14) y Ramón. Suplentes: Rosita (4) y Vicenta. "Palma": — Mari, Laura (2), Pilar, Picornell y Muntaner. Arbitró el señor Caldentey.

El Presidente de la Federación Balear, señor Forteza, que asistió al partido, nos expresó su complacencia por el proceder del "C. D. Mallorca", que tanto habrá de redundar en beneficio del baloncesto. Nosotros preguntamos... lo que otros "ansiosos" preguntaron también: ¿Cuándo pone en pie el club "mallorquinista" el equipo masculino? — Avespa.

Campeonato de segunda categoría

Los partidos jugados ayer, correspondientes al Campeonato Regional de Segunda Categoría, dieron los siguientes resultados: Grupo Palma: Antoniana, 2 — Alcázar, 0. La Salle, 2 — Soledad, 4. Grupo Pucobas: Alaronsense, 1 — Poblense, 2. Llosetense, 0 — Pollensa, 8.

Partidos amistosos

Mecánicos — Zapateros. En el campo de deportes de "Educación y Descanso" (San Valleri) se celebró ayer tarde un interesante partido de fútbol entre "Mecánicos" y "Zapateros", en el que se disputaron una copa donada por el Sindicato Local del Metal de las C. N. S. de Baleares; partido que formaba parte de los actos organizados por dicho Sindicato en honor de su Patrón, San Eloy. Los equipos se alinearon como sigue: "Mecánicos". — Vivó; Ripoll, Amador; Florit, Esteva, Pérez; Lozano; Cañellas, Bibiloni, Lladó y Ferrá. "Zapateros". — Durán; Pons, Salord; Perelló, Rosselló, Pomar; Bannasar, Vidal, Vanrell, Bonet y Tocho. Arbitró Oliver. Vencieron por 3-1, los "mecánicos". Los tantos fueron logrados por Cañellas (2), Bibiloni y Vanrell.

PAGO BIEN

objetos de oro y plata, papeterías de empeño. — Vidriera, 27; entl.; de 10 a 1 y de 4 a 6.

AHORA PUEDE

vender su máquina de escribir que no necesita o emplea poco por precios increíbles. — CASA MALONDRÁ, Jaime II 78. Teléfono 1732.

HIPICAS

¡Hay que llegar a tiempo!

La reunión de ayer tarde resultó, como estaba previsto, excelente

En varias ocasiones hemos remarked la necesidad de que los caballos que han de tomar parte en las carreras deben ser conducidos a paco dentro del término marcado, a fin de no entorpecer la buena marcha del programa. El retraso ha tenido que ser tomado por los Comisarios como causa, no de una sanción, pero sí de retirarlo de la carrera. Y de esta manera, ayer tarde «Severina» — un magnífico producto que siempre da mucho juego en la competición —, no pudo alinearse en la carrera de la tarde, restando un motivo más de interés para el público que siguió todas las pruebas con verdadera expectación. Efectivamente lo merecieron. Todas fueron grandemente reñidas, sobre todo la cuarta en

en que «Cisgoot» mantuvo su primer lugar pese a los esfuerzos realizados por sus contrincantes, y sobre todo por «Denise de Sotval» y «Fami-Sol», que resultaron colocados por este mismo orden. Durante muchos momentos la lucha fué enconadísima, y el público, puesto en pie, la siguió atentamente. En la primera carrera resultó vencedora, «Garpanta» y se colocaron «Cable» y «Devota»; en la segunda triunfó «Faro III», colocándose «Duguesa» y «Davoisín», y ganaron la tercera «Villagoise», «Tommy IV» y «Colomet».

Numerosísimo público acudió a presenciar las pruebas, y con su afluencia del último momento hizo que las ventanillas no pudieran cerrarse tan exactamente a tiempo como es de desear.

Anteayer tarde, el señor Gobernador civil, visitó en su Palacio al Ilmo. y Rdm. Sr. Arzobispo Obispo de Mallorca, para felicitarle en el 27 aniversario de su Consagración.

tre Roser, Rafael Tomás Cerdá, Jorge Moner Palmer y Jaime Durán Bestard; y tienda de comestibles en Ciudadela de Pedro Monjo Mercader.

Propuestos para su ingreso en Batallón de Trabajadores Por no haber satisfecho sus respectivas multas dentro el plazo concedido, han sido propuestos a la Superioridad para ingresar en el batallón de trabajadores los siguientes encartados: DE PALMA: Lorenzo Rayó Mariano, Miguel Carbonell Serra, Pedro García Amengual, Narciso Mompó Angaril, José Alos Payeras, Bartolomé Campins Dalmau, Catalina Pizá Guardiola, Magdalena Bibiloni Nicolau, Miguel Carbonell Serra, Francisco Martorell Costa, y Juan Company Serra. DE LA PUEBLA: Onofre Caldes Cantallops, Pedrona Crespi Siquier y Jorge Pericás Siquier. DE MURO: Jerónimo Ferrer Pons-Estel, Bárbara Estel Font. DE ESPORLAS: Guillermo Gallard Vives. DE VILAFRANCA: Antonia Bover Jaume. DE SANCELLES: Antonio Corró Llabrés. DE LLUBI: Francisca Roig Artigues. DE BINISALEM: Ana Borrás Bannasar. DE MENORCA: José Benjam Moll, Nicolás Mir Alcina. DE INCA: Bartolomé Pons Llabrés. DE BUJER: Rafael Simó Company, y DE SELVA: Lorenzo Femenias Pons.

Palma, 15 de Noviembre de 1941. — El Fiscal Provincial.

CASA JUAN FULLANA Compra toda clase de muebles, puertas, vidrieras, gramófonos y toda clase de objetos de ocasión. Calle Ferrería, 101.

Para Cristales, Espejos y Vidrios de todas clases CRISTALERIA CAMPS Fábrica de Espejos Avenida Alejandro Rosselló, 118

MUTUA BALEAR Seguro de Incendios, Seguro de Accidentes, Seguro Patronal, Seguro de Enfermedades, Seguro de Responsabilidad Civil. VIA ROMA, 43 Tel. 2803

COMPRO Y CAMBIO toda clase de máquinas de coser, radios, gramófonos y bicicletas. Casa Morell máquinas de coser, radio y electricidad. Plaza Juanot Colom, núm. 27.

Manzanilla «La Gitana» a 9 ptas. BODEGA OLIVER Sacristía S. Jaime 3. Horas de venta de 9 a 13

Señora Peluquería "SAGA, Tintes-Decoloraciones y Permanentes Avenida Alejandro Rosselló, 50-pral.

BARACHOL Contra la sarna. Evita enormes molestias y gastos. Superior a toda imitación. Aprobado por la Censura Sanitaria núm. 150.

Tintes "Velox"

Los mejores tintes para el cabello. De venta en casa «EVA» y las mejores perfumerías

Advertisement for 'LOS INIMITABLES POLVOS' by 'FABRICA CALBER'.

Advertisement for Don Guillermo Abri-Dezcallar Montis, Marqués del Palmer, Vocal de la Comisión Gestora de la Excm. Diputación Provincial de Baleares.

Advertisement for 'Oposiciones convocadas' listing various public service positions and their requirements.

Continúan las últimas noticias del Extranjero

Se han abierto las sesiones de la Dieta japonesa

Se va a revisar en el Japón la ley de reclutamiento

LOS ULTIMOS DISCURSOS BELICISTAS DE INGLATERRA Y EE. UU. HAN AGRAVADO LA TENSION EN EXTREMO ORIENTE

Tokio. — Las sesiones de la Dieta se han abierto con el mensaje inaugural en el que el Emperador del Japón ordena a los miembros del Gobierno sometan a la aprobación del Parlamento proyectos de ley extraordinarios y hace un llamamiento a la cooperación de todos los componentes de la Cámara para hacer frente a la situación. Los proyectos de ley extraordinarios se refieren a créditos suplementarios para los gastos militares. Inmediatamente después de la apertura, la Dieta ha aprobado la contestación al mensaje imperial.

LOS ULTIMOS DISCURSOS BELICISTAS

Tokio. — Los diarios japoneses opinan que los últimos discursos belicistas pronunciados en

Inglaterra y Norteamérica han agravado la tensión en Extremo Oriente.

LA LEY DE RECLUTAMIENTO NIPONA

Tokio. — El Ministro de la Guerra japonesa anuncia la revisión de la ley de reclutamiento. En el futuro, deberán prestar servicio activo en el ejército japonés gran número de súbditos nipones que hasta ahora estaban exceptuados de hacerlo. Las nuevas disposiciones serán aplicadas con toda rigurosidad, 250.000 COREANOS, VOLUNTARIOS

Tokio. — El Gobernador general de Corea anuncia que 250.000 naturales del país se han alistado como voluntarios en el ejército japonés para el próximo año, lo cual representa un aumento de 105.000 voluntarios con respecto a los alistados actualmente. EFE

Un discurso de Knox

La escuadra norteamericana del Atlántico está dispuesta a entablar combate

LAS NEGOCIACIONES ECONOMICAS ENTRE MEXICO Y ESTADOS UNIDOS

Nueva York. — El Secretario de Marina, Knox, ha pronunciado un discurso, en el que dijo que la escuadra norteamericana se encuentra en el Atlántico dispuesta a entablar combate contra el enemigo. Añadió que era preciso que el mundo supiera que Norteamérica ha tomado en serio su decisión de ayudar al mantenimiento de las libertades democráticas.

LAS NEGOCIACIONES MEXICANO-NORTE-AMERICANAS

Nueva York. — Las negociaciones emprendidas hace mes y medio para la conclusión de un acuerdo económico entre México y Norteamérica fracasaron a

causa de la actitud del Gobierno norteamericano.

Los retrasos que sufrieron las conversaciones molestaron al Gobierno mejicano, y los hombres de Estado mejicanos se preguntan si los tratos del petróleo tienen más fuerza e influencia que el Gobierno de Washington.

Se declara también, que los mejicanos dejarán de colaborar con Norteamérica si las cosas siguen por este camino.

HARRIMAN, A EUROPA

Nueva York. — Averill Harriman, que fué el jefe de la misión norteamericana en la Conferencia Tripartita de Moscú, ha salido en avión con dirección a Europa. EFE

Un acuerdo germano-croata

Bulgaria conmemora a los muertos caídos por la independencia y unidad del país

Zagreb. — Alemania y Croacia han concertado un acuerdo, por el cual los croatas residentes en la Alta Estirna quedan facultados, durante tres años, para trasladarse a su país, llevándose el importe de la venta de sus bienes sitos en territorio alemán.

Sofía. — El Ministro de la Guerra ha declarado que el conflicto armado se agrava de día en día. «No debemos tener a la guerra —añadió—, porque la guerra purifica y fortifica a los pueblos jóvenes».

Bucarest. — El primer contingente de seiscientos obreros rumanos ha sido para Berlín. Allí recibirán enseñanza de cada especialidad. EFE

Hoy, lunes, empiezan los vuelos de ensayo de la nueva e importante línea. A este efecto, ha salido, a las once de la mañana, un aparato trimotor. Dichos vuelos durarán hasta el jueves inclusivo.

Boletín religioso

MARTES, DIA 13 Dedicación de las Basílicas de San Pedro y San Pablo. CUARENTA HORAS

Empiezan en el Templo, al Santo Cristo por las Almas de los bienhechores difuntos. A las 7 Misa de Exposición. A las 7 y media, Misa rezada y a las 9 Misa cantada. Por la tarde, a las 6 y media, Rosario. Estación al Santísimo, Meditación. Adoración de las cinco Llagas de Nuestro Señor Jesucristo y reserva de S. D. M.

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes

Con objeto de evitar torcidas interpretaciones en las declaraciones que los ganaderos formulan al Sindicato de Ganadería se recuerda que en estas declaraciones se ha de hacer constar no solamente el ganado de abastos que posean, apto para ser sacri-

ficado, sino también el ganado de vida que tengan en su poder. Igualmente se recuerda que la omisión en sus declaraciones, constituye delito de ocultación previsto en la Ley de 16 de Octubre y sancionado en la forma que en la misma se determina.

Palma de Mallorca, 15 de noviembre de 1941. El Gobernador Civil Jefe de la Delegación de Abastecimientos y Transportes. — Firmado: Luis Rodríguez Miguel.

Ordenada por la Superioridad la libertad de contratación y circulación de higos, así como la de precios de este producto, y con objeto de cumplimentar con más fidelidad dicha disposición sin que sufra perjuicio el abastecimiento insular, precisa esta Delegación conocer las existencias con que se cuentan; para ello dispongo:

Primero. — Se concede un plazo hasta el día 22 del actual para que todos los productores que tengan existencias disponibles para su venta formulen declaración de las mismas.

Segundo. — En el mismo plazo los comerciantes e industriales presentarán declaración de las existencias que tengan en su poder, tanto de higos como de panes de higo ya elaborados.

Tercero. — En estas declaraciones se ha de hacer constar no solamente el ganado de abastos que posean, apto para ser sacri-

ULTIMA HORA

Objetivos militares ingleses bombardeados por aviones germanos

49 aviones ingleses derribados por los italianos

Berlin. — Una ampliación al comunicado del Alto Mando dice que los objetivos militares de San Petersburgo fueron bombardeados con éxito, lo mismo que las instalaciones industriales de Middlesborough.

Los ataques sobre esta última ciudad fueron efectuados a vuelo rasante, cuyo resultado tuvo gran éxito. Middlesborough es el primer puerto para importación de minerales. En sus alrededores se encuentran muchos altos hornos y fábricas de acero que hacen de la ciudad un importantísimo centro de la producción de hierro y acero.

Buques ingleses bombardeados en el Canal de la Mancha

Berlin. — Varios navios ingleses que trataban de atravesar el Canal de la Mancha fueron obligados a retroceder el sábado por la noche por las baterías alemanas de largo alcance, según se anuncia oficialmente. Los cañones dispararon sin cesar por espacio de varias horas.

Aviador condecorado

Berlin. — El teniente Krupp, aviador de una escuadrilla de caza, ha sido condecorado con la Cruz de caballero de la cruz de hierro.

Este oficial se ha distinguido extraordinariamente en las operaciones de reconocimiento nocturno.

52 aviones ingleses derribados

Roma. — Cuarenta y nueve aviones, en total, han perdido los ingleses en el Mediterráneo, durante la semana pasada, según se anuncia oficialmente, como ampliación al comunicado de las fuerzas armadas italianas. La mayor parte de estos aparatos eran de bombardeo.

Berlin. — Tres aviones británicos tipo Spitfire fueron derribados el sábado por la DCA alemana en el Canal de la Mancha. se-

gún se comunica oficialmente. Dichos aparatos formaban parte de las escuadrillas que intentaron atacar el litoral ocupado.

Bombardeo de la zona del Canal de Suez

Berlin. — Los aviones alemanes que operan en África del Norte han extendido sus ataques hasta la región del Canal de Suez. Después de vencer las fuertes tempestades de arena que reinan sobre el desierto oriental, las escuadrillas de bombardeo arrojan su carga en el distrito del Canal y alcanzan de lleno un importante establecimiento industrial en el que produjo una explosión seguida de un incendio.

El plebiscito rumano

Bucarest. — Los resultados definitivos del plebiscito del Mariscal Antonescu, iniciado el domingo pasado y terminado ayer domingo, son como sigue: Votos favorables al nuevo régimen: 3.331.160.

Contrarios: 35. El número total de votantes ha sido bastante mayor que el de las últimas consultas electorales. En 1937 el ex-Rey Carol sólo obtuvo 3.017.045 sobre 4.609.675 electores.

Por otra parte es de hacer observar que en las elecciones del antiguo régimen votaban también las mujeres, mientras que esta vez sólo han podido hacerlo los hombres mayores de 25 años, con excepción, además, de los judíos.

La prensa comenta con satisfacción los resultados del plebiscito y pone de relieve que la nación entera está al lado del Conducator.

El diario "Universum" dice: El resultado del plebiscito constituye una prueba de solidaridad del país en estos momentos. Demuestra, además, que la nación tiene plena confianza en el régimen y en sus hombres. Esta sólida garantía nacional reposa en el sacrificio de todos que permitirá la realización de nuestras aspiraciones en el Este.

"Los tres dogmas nacionales"

Aquella recia voz de Vázquez de Mella que resonó como un vibrante clarín sobre la tertulia demoliberal parlamentaria ha sido recogida con amor y gratitud presente en una nueva edición del soberbio y siempre vivo discurso sobre "Los tres dogmas nacionales".

Este célebre discurso pronunciado en el Teatro de la Zarzuela el día 31 de Mayo de 1915, dignifica nuestro próximo pasado y anima nuestra actualidad al hacerse ya colectiva una postura que fué tan heroica como solitaria.

Adquirid y leed con cariño "Los tres dogmas nacionales" de Vázquez de Mella que no deben abandonar vuestro recuerdo y que han sido puestos a la venta al precio de 2'00 pesetas en edición pulcra y esmerada.

ULTIMAS NOTICIAS

No hay solución en el conflicto minero de EE. UU.

El viaje de Weygand a Vichy

LITVINOFF, en PAHLEVI. Washington. — Los representantes de los Sindicatos obreros mineros y las Empresas siderúrgicas reemprendieron ayer las negociaciones para tratar de resolver la huelga en las minas.

Las negociaciones para la solución del conflicto en las minas han terminado a última hora de la noche de ayer, domingo, sin que se llegara a un acuerdo. En consecuencia, 53.000 obreros irán a la huelga, no presentándose ya mañana al trabajo.

Weygand. Vichy. — El general Weygand llegó en avión a Vichy, como ya hemos telegrafiado, será recibido hoy, lunes, por el mariscal Petain y por el Almirante Darlan.

Se cree que la venida de Weygand está directamente relacionada con las gestiones que se llevan a cabo para designar al sucesor del general Hutzinger, el Ministro francés de la Guerra, muerto a consecuencia de accidente de aviación.

Litvinoff. Teherán. — El nuevo Embajador soviético en Washington, Litvinoff, ha llegado a Pahlevi. En este viaje atravesó el mar Caspio a bordo de un vapor que tomó en Baku. EFE

Comunicados de guerra de ayer

(Viene de la página cuarta) observó gran movimiento de buques soviéticos y también se observaron numerosas explosiones de minas, que hacen creer que el tráfico naval enemigo sufrió pérdidas importantes.

Nuestras fuerzas aéreas atacaron los aeródromos rusos situados al N. del lago Ladoga, destruyendo dos bombarderos y averiando tres cazas.

Se ametrallaron, al S. de Svir, 7 locomotoras, que detuvieron su marcha. En Carelia oriental, se arrojaron bombas, explotando entre los barracones y las columnas en marcha.

LOS INGLESES. Londres. — "Varias ciudades de Inglaterra y Escocia, muy separadas entre sí, han sido bombardeadas por un pequeño número de aviones durante la pasada noche.

No se han registrado víctimas y los daños son de poca importancia." *** El Cairo. — "En la noche del 13 al 14, fueron bombardeados los objetivos de Bengasi, Derna y Bardia.

Aver fueron bombardeados el aeródromo de Barce, y también el aeródromo de Martuba. En Abisinia, fueron bombardeadas y ametralladas las posiciones enemigas." *** Londres. — "Hemos bombardeado una fábrica próxima a Dunkerque y otra fábrica situada en las inmediaciones de Berck.

Faltan 2 cazas propios." Compro objetos ORO Y PLATA Siete Esquinas, 4 y 6.

VENTA VD. SUS JOYAS objetos de oro y plata, y se beneficiará en la Fábrica de Platería calle Blanquerna núm. 10 entrada carretera de Sóller.

HALLAZGO. Se ha encontrado una cartera conteniendo cierta cantidad de dinero, papel importante y fotografías. Se entregará al que acredite ser dueño en la calle de Jaime Ferrer, 47, entl.

Asambleas de Acción Católica

Se celebran en todas las parroquias de la isla los días 27, 28 y 29 de los corrientes ASAMBLEA GENERAL

Merito del Apostolado, o María Reina de los Apóstoles. Primera Asamblea General de la Acción Católica en Palma. Será el domingo, día 30 de Noviembre de 1941, a las 10'30, en el Salón de Actos de "Acción Católica" (Zavella, 17, 1.ª) Misa rezada.

A continuación. — En el mismo salón: 1.—Lectura de la Memoria General. 2.—Presentación del Balance General.

3.—Lectura y discusión de conclusiones. 4.—Proposiciones e iniciativas. 5.—Nombramiento de Vocales Electivos.

Asistirán los Miembros de la Junta Diocesana, los Consejeros de las cuatro Uniones Diocesanas y los Representantes de cada una de las Juntas Parroquiales de toda la Diócesis.

INFORMACION LOCAL

Sanet Montaner, doña María Bonnin de Riera, doña Mercedes Martínez Pujo, don Ramón Rossell Pastor y don Justo Sala Fernández.

Ayer, por la mañana en la motonave "Ciudad de Palma", llegaron procedentes de Barcelona el Arquitecto don José de Oleza, don Antonio Rosas Maura, don Antonio María Fuster, don Miguel Oliver Salteras, don Antonio Darder Ripoll, don Juan Manera Rovira y don Antonio Gispert Peret.

Homenaje. El sábado, el personal médico dependiente del Instituto Provincial de Sanidad de estas islas tributó un cariñoso homenaje al Dr. don José Porcel Zanoguera, con motivo de haber sido nombrado, recientemente, Inspector Provincial de Sanidad de Baleares.

En dicho acto, en el que reinó un alto espíritu de cordial compañerismo, se pronunciaron sentidas frases de afecto para el Dr. Porcel, que éste agradeció, solicitando el apoyo y cooperación de sus compañeros para poder proseguir con acierto la obra de Sanidad del Estado, que a tan alto nivel supo elevar su antecesor el Dr. Durich.

Boda. En el altar mayor del Oratorio de San Jorge, de Pollensa, se celebró el enlace de la distinguida señorita Francisca Rotger Amengual, hija del propietario don Ignacio Rotger con don José Bibiloni Nicolau, hijo del propietario e industrial de dicha localidad don José Bibiloni Morro. Bendijo la unión el Rdo. señor don Guillermo Femenias.

Firmaron el acta como testigos, don Juan Llobera Amengual y don Pedro Solivellas Albertí. Fueron padrinos por parte de la novia sus hermanos don Ignacio y doña Juana; y por parte del novio, su tío el Director de la Escuela Graduada don Angel Morado y su hermana política doña Juana Grua.

Deseamos al nuevo matrimonio muchas felicidades. Hoy han empezado los vuelos de ensayo

Enlazará Palma, Ibiza, Valencia y Madrid. La Compañía Nacional de Líneas Aéreas, "Iberia", va a organizar un nuevo servicio, que enlazará Palma con Ibiza, Valencia y Madrid.

A este efecto, se está terminando de poner en condiciones el aeródromo de "Es Codoá" (Ibiza), que se encuentra a unos ocho kilómetros de la capital de la isla hermana.

En la nueva línea, en la que se cubrirán todos los servicios —pasajeros, correo y mercancías— los aparatos harán el recorrido completo en dos horas y diez minutos; de Palma a Ibiza se tardará solamente cuarenta minutos.

curación más rápida, "definitiva" pre-matrimonial — aplicaciones de los procedimientos. — Sindicato, 195; horas: 2 a 6.

CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA. utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros. tiempo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban nuestro método. Única hoy mismo folleto, condiciones y detalles que se le remitirán gratis.

Centenario, 6. SAN SEBASTIAN

CLINICA DENTAL. Gaspar Alomar, Josa, Médico Odontólogo. Tratamiento de boca y dientes. Cirujía bucal. Prótesis y ortodoncia.

FRANCO núm. 63 1.ª. NUEVAS DEL DRACH. Conciertos los domingos y días de fiesta, a las 11 y media.

Visita ordinaria. Los días con iluminación eléctrica y punto de barra.

C.N.S. Sindicato de H. y S.—Grupo Cafetería. Los afiliados a este Grupo su vale por una partida de azúcar Roselló, 103 - 1.ª - der.) precisa corrientes y horas de 4 a 6 de la curridas dichas fechas sin haber al mismo. Por Dios, España y su Re. Palma, 15 de Noviembre de 1941. EL JEFE DEL SINDICATO

Sindicato Nacional de Ganadería. DELEGACION PROVINCIAL DE BALEARES. Conquistador n.º 13. Tel. 2026. Por disposición de la Comisaría de Recursos y con arreglo a sus Circulares n.º 3 y n.º 10, los productores de ganado deben declarar el día 20 de cada mes y sucesivos en los Ayuntamientos donde estén situadas las fincas. Los residentes en el término municipal de Palma, entregarán sus declaraciones en el local de la Delegación del Sindicato de Ganadería (Conquistador, 13) de 9 a 1 y de 3'30 a 6'30 tarde. Los impresos se entregarán a los interesados en las mismas Alcaldías, y en Palma en el local del Sindicato. Se recuerda a los ganaderos las severísimas sanciones a que da lugar el poseer ganado no declarado, y la conveniencia de hacerlo puntualmente (circular n.º 3) y con toda exactitud. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Palma, 22 de Septiembre de 1941. El Jefe Provincial J. F. Moragues. ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

El corresponsal de la Reuter relata el hundimiento del "Ark Royal"

Londres. — El corresponsal de la Agencia Reuter en el Mediterráneo occidental, que se encontraba a bordo del porta-aviones "Ark Royal" al ser torpedeado, relata como sigue los momentos que se sucedieron desde que el buque fué alcanzado hasta que desapareció bajo las aguas:

"Me dirigía a mi cabina con el mismo sentimiento de seguridad que sentía desde hace seis meses entré en el barco. De pronto noté un súbito temblor, un estruendo espantoso, las luces se apagaron y me encontré lanzado contra la pared. Durante más de un minuto la totalidad del navio temblaba como una cuerda de arpa. Al momento comprendí que habíamos sido torpedeados y cogiendo un salvavidas corrí a lo largo del pasillo alumbrado por la débil claridad de las lámparas de seguridad. En las escaleras para subir a cubierta se apolpaban oficiales y marineros a medio vestir, hombres que habían siempre creído que el barco era invulnerable y que conseguiría llegar al final de la guerra sin haber sido nunca alcanzado por los disparos del enemigo, pero que hoy, ante la realidad, exclamaban: "La vieja no ha tenido mucha suerte", términos en que se expresaba un fogonero dirigiéndose a un oficial y haciendo referencia al buque que se hundía.

Sobre cubierta podía apreciarse el estado del barco. Daba fuertemente de banda hacia estribor y el agua que rodeaba al barco estaba cubierta de una capa de "mazout". Las máquinas del barco funcionaban aún y hacían avanzar lentamente la embarcación, cuya inclinación crecía por momentos hasta que llegó un momento en que fué difícil sostenerse en pie. De pronto hubo una vibración en los motores y se pararon definitivamente. El comandante ordenó con el altavoz que la tripulación se reuniese a babor y se preparara para abandonar el buque. Las canoas automóviles no pudieron ser lanzadas debido a la gran inclinación del barco, por lo que hubo de atarse una serie de gruesas cuerdas al borde de la superficie de despegue de los aviones por las cuales se deslizaron los tripulantes hacia un destructor que se acercó al porta-aviones. La mayor parte de los 1.600 hombres del barco pasaron de este modo a las embarcaciones de socorro en el plazo de una hora. Aun el capitán Maund ordenó que regresaran al buque siniestrado los hombres del personal de máquinas, pero no pudo continuar, siendo arrastrado durante mucho tiempo.

A las doce horas justas de haber sido torpedeado, hallándose a 40 kilómetros de Gibraltar, el barco tenía una inclinación de 35 grados, y ante la imposibilidad de continuar remolcándole, el capitán dió el orden de abandonarlo.

Eran las 4'30 de la madrugada cuando, dando una vuelta en torno a su eje longitudinal, el barco se hundía de proa y desaparecía en pocos minutos en el mar."

DETALLES DE LA PRENSA DE GIBRALTAR

Algeciras. — La prensa de Gibraltar publica detalles del hundimiento del porta-aviones inglés "Ark Royal".

Dan cuenta de que los primeros avisos de socorro del "Ark Royal" lanzados por el buque y los demás navios de la escuadra fueron recibidos en la plaza inglesa a los diez minutos de realizado el ataque.

Inmediatamente salieron de Gibraltar buques de guerra y remolcadores, los cuales, ya en ruta, captaron otro mensaje comunicando que había sido lanzado un segundo torpedo contra el porta-aviones.

Se agrega que los buques aún llegaron a tiempo de intentar el salvamento del "Ark Royal", pero que cuando se procedía a remolcarlo se hundió totalmente.

Hecho el recuento de los tripulantes, se comprobó que faltaban 69.

De los aviones que llevaba a bordo el "Ark Royal" sólo se salvaron 12, que lograron remontar el vuelo desde la cubierta del navio antes de que el buque se escorara.

Terminan diciendo las informaciones que el submarino o máquinas que realizaron la agresión no habían sido localizados.

COMUNICADO DEL ALMIRANTAZGO

Londres. — El Almirantazgo publica el siguiente comunicado: "Se ha comprobado que faltan 18 hombres de la tripulación del "Ark Royal", algunos de los cuales pueden encontrarse en los barcos que tomaron parte en las acciones de salvamento y que no han regresado todavía a puerto. No se han registrado bajas entre la oficialidad.

Los efectivos del porta-aviones siniestrado eran, aproximadamente, de unos 1.600 hombres. Los parientes de las víctimas serán avisados en cuanto sea posible."

EN PERSECUCION DEL SUBMARINO ATACANTE

Gibraltar. — Fueron enviados desde Gibraltar numerosos buques de guerra ingleses para buscar al submarino que hundió al porta-aviones "Ark Royal".

Tomaron también parte en la busca los aviones de la flota. Se lanzaron grandes cantidades de bombas de profundidad. Se desconocen los resultados de la persecución.

LA NOTICIA DEL HUNDIMIENTO EN ITALIA

Roma. — En Italia, se suyo con alegría la noticia del hundimiento del porta-aviones inglés "Ark Royal" y de las averías causadas al acorazado "Malaya".

Toda la prensa hace resaltar la hazaña realizada por la marina de guerra alemana. EFE

No se llegó a un acuerdo en la conferencia de patronos y obreros mineros de EE. UU.

LOS SINDICATOS OBREROS HAN DADO LA ORDEN DE HUELGA, QUE SE PLANTEARA HOY, LUNES

Se cree en los círculos oficiosos de Washington que el Gobierno ocupará las minas afectadas por la huelga

Washington. — El presidente de los sindicatos de obreros mineros, Lewis, ha asistido a la conferencia celebrada por representantes de la Unión de trabajadores y de las compañías patronales siderúrgicas.

La conferencia duró 3 horas. A la salida de la reunión, Lewis declaró que no se llegó a un acuerdo entre patronos y obreros.

LA TREGUA EXPIRO A MEDIANOCHE DEL SABADO

Washington. — La tregua que se acordó para la celebración de la conferencia tocó a su término a media noche del sábado.

Entretanto, la Unión de trabajadores ordenó el paro de 8.000 afiliados que trabajan en las minas controladas por Acerías, en Birmingham, a menos de que se solventen satisfactoriamente en Washington los problemas.

El paro, entre afiliados y no afiliados, afectará a 35.000 mineros.

¿OCUPARA EL GOBIERNO LAS MINAS DE CARBON?

Washington. — En los círculos oficiosos se habla de la posibilidad de que el Gobierno ocupe las minas de carbón dependientes de las compañías de acero en el caso de que antes de hoy (lunes) no se haya llegado a un acuerdo entre los patronos y los obreros mineros.

LA HUELGA, EN TODO CASO, SERA PLANTEADA HOY

Washington. — Aunque la tregua entre patronos y obreros terminó en la noche del sábado, a las doce, la huelga no será planteada, en todo caso, hasta hoy, lunes, por la mañana, pues los mineros no trabajan los domingos.

ENTREVISTAS DE ROOSEVELT

Washington. — Las entrevistas del Presidente Roosevelt con el Secretario de Marina, Coronel Knox, el General de cuerpo de ejército Nick y otros altos empleados norteamericanos hacen creer a la prensa que Roosevelt está decidido a proceder a la ocupación militar de las minas. EFE

NOTAS SUELTAS

El Almirante Keyes ha dimitido su cargo

En Alemania ha disminuido la mortalidad infantil — ha dicho el Director de Sanidad del Reich

ELOGIOS A LA LEGION PORTUGUESA

Londres. — El Almirante Keyes ha dimitido el cargo de Jefe de operaciones especiales.

Durante los últimos quince meses, Keyes mandó las tropas de asalto escogidas para realizar golpes de mano contra los territorios ocupados por Alemania en el Oeste.

DICE EL DIRECTOR DE SANIDAD DEL REICH

Roma. — El Director de Sanidad del Reich ha pronunciado una conferencia en el Instituto de Sanidad Pública.

El orador puso de relieve que los nacimientos continúan aumentando en el territorio alemán, donde, al propio tiempo, disminuye la mortalidad infantil.

Manifestó que también disminuyen las enfermedades contagiosas, a pesar de que las condiciones de la guerra hacen más fácil el contagio y la difusión.

LA INMIGRACION EN MEXICO

Méjico. — La inmigración de españoles y ciudadanos de cualquier de los Estados del continente americano no quedará sujeta a restricción ninguna, en virtud del nuevo contingente de inmigración para 1941, aprobado por el Ministerio del Interior.

Las cifras de los inmigrantes de los demás países, durante el próximo año, se limitan a cien personas de cada nacionalidad.

LA DEFENSA DEL BRASIL

Río de Janeiro. — El Jefe del Estado Mayor del ejército brasileño, en ocasión de la entrega de la espada ofrecida por el Ministerio de la Guerra argentino, ha afirmado que el Estado Mayor del Brasil se ocupa sólo de los problemas que se refieren exclusivamente a la defensa nacional.

Las mismas armas que posee el ejército —agregó— son aptas para la defensa y no para la ofensiva. EFE

La suerte de Sebastopol no depende más que del tiempo

Aumenta la presión alemana en San Petersburgo y se rodean los flancos de las defensas de Moscú

Berlín. — En los centros competentes se afirma que la suerte de Sebastopol no depende más que del tiempo.

Importante línea férrea cortada

Londres. — Informaciones procedentes de Kuibischef (Samara), anuncian que las tropas alemanas han cortado cerca de Tisli el ferrocarril de San Petersburgo a Volodga una de las líneas más importantes de comunicaciones con Moscú.

Presión alemana sobre San Petersburgo y Moscú

Estocolmo. — La radio de Moscú transmite órdenes que dicen: "Hay que resistir, cueste o que cueste, para contener al enemigo y obligarle a pasar el invierno en pleno campo, ante nuestras capitales".

Afirmó también que los alemanes presionan fuertemente en el sector de San Petersburgo y rodearon ambos flancos de las defensas de Moscú, para aislar la capital.

Tres barcos rusos capturados

Helsinki. — Tres barcos y numeroso material capturaron los finlandeses en Ensisja y Koivisto.

También capturaron varios depósitos de víveres y equipos y de medicamentos.

Fué derribado un avión soviético.

Llegan a las costas turcas fugitivos de Rusia

Angora. — Tres embarcaciones a motor soviéticas atracaron en el puerto turco de Inebeln, en el mar Negro, llevando a su bordo cuarenta fugitivos.

Posteriormente llegaron al mismo puerto otras dos embarcaciones a motor, con 35 huidos soviéticos.

Estos manifestaron su creencia de que más barcos rusos se dirigen a las costas turcas.

Profundas incursiones en el frente ruso

Helsinki. — Las operaciones en el frente finlandés, muy reducidas desde la terminación del verano, se han reanudado con la llegada de los primeros fríos y a desaparición de la niebla de los pantanos, de los ríos y de los lagos.

El invierno es la estación de los soldados fineses que aprovechan en esta campaña las experiencias adquiridas durante la pasada guerra soviético-finlandesa.

Los veteranos de la guerra blanca, se sienten como en su verdadero elemento, en medio de los bosques helados, calzados con skis y cubiertos con capotes de tela blanca.

El ejército gris del verano se ha convertido en el ejército nevado de 1939, por cuanto no son sólo los hombres los que van vestidos de blanco, sino también el material, el armamento, los trineos que transportan víveres y municiones, las cocinas, los autos, los tanques y hasta los aviones.

Las operaciones en la nieve no pueden llevarse a cabo más que de día, salvo las patrullas cuyos componentes hacen profundas incursiones en las líneas enemigas y regresan al cabo de una hora y ocho horas y a veces al cabo de más tiempo, después de haber destruido una vía férrea o un puente o cualquier otro objetivo militar. Estos destacamentos llegan a recorrer hasta ochenta kilómetros al día, y sus campamentos están formados por tiendas ultraligeras, fácilmente transportables, dotadas de una especie de chimenea para expulsar el humo de un hogar junto al cual duermen, por la noche, los soldados.

En el Mediterráneo oriental, nuestros aviones de reconocimiento ofensivo han atacado a bombas, y hundido 2 mercaderes enemigos.

En el Mediterráneo central, nuestros cazadores en cruceros han derribado 2 aviones enemigos.

En el Mediterráneo occidental, un avión torpedero nuestro, bajo el mando del comandante piloto Marino Buri, ha atacado un buque enemigo, cargado de toneladas de desplazamiento, que lo ha hundido."

EL FINLANDESE

Helsinki. — "En el frente de Tencos se ha registrado intensa actividad por parte de la artillería enemiga.

En la parte occidental del frente de Carelia, actividad de artillería y de morteros.

En la región de Valdesaari, se rechazó un pequeño intento de ataque enemigo.

En el sector meridional, hubo combates locales, rechazándose al adversario.

En el sector septentrional, se rechazó un intento de ataque y reconocimiento finlandeses.

En el golfo de Finlandia, se rechazó un intento de ataque alemán, las pérdidas causadas por

El delegado especial del Japon ha llegado a Washington

Kurusu no desespera del éxito de su misión

Washington. — Kurusu, el delegado especial del Japon, ha llegado, en avión, a esta capital. A su llegada Kurusu hizo declaraciones.

No ignora —dijo— lo difícil de mi misión. Sin embargo, no desespere del éxito, y yo aportaré todo el esfuerzo para conseguirlo.

Kurusu fué recibido, en el aeródromo, por el Embajador nipón, Nomura.

DECLARACIONES DE KURUSU, A SU PASO POR SAN FRANCISCO

San Francisco (California). — "Hay agentes interesados egoístamente en arrastrar a nuestros

dos países a la guerra", ha declarado el enviado especial japonés, Kurusu, a los informadores de la prensa norteamericana.

Desmintió el rumor que asegura que llega a los Estados Unidos para sustituir al Embajador en Washington, Nomura.

Y afirmó Kurusu: "Hay muy pocas cuestiones conciliables pendientes entre los Estados Unidos y el Japon".

Petain recibió a las delegaciones alemana e italiana

que asistieron al entierro de Hutzinger

UNA BANDA DE FALSIFICADORES DE CARTILLAS DE ABASTECIMIENTOS DETENIDA

Vichy. — Los miembros de las delegaciones alemana e italiana que vinieron a Francia para asistir al entierro de Hutzinger han participado en una reunión organizada por el Jefe del Estado, Mariscal Petain.

El Mariscal recibió también a dos Generales italianos que vinieron para asistir a las exequias celebradas en sufragio del alma del que hasta ahora ha sido Ministro de la Guerra de Francia.

El embajador del Reich en Vichy ha tomado contacto con ciertos diplomáticos extranjeros.

Vichy. — Una banda que dedicaba a falsificar cartillas de abastecimiento ha sido juzgada por un tribunal especial en Marsella.

Dos de los procesados fueron condenados a trabajos forzados a perpetuidad y los otros a años de presidio.

LOS COMUNICADOS DE GUERRA DE AYER

En el ataque sobre Sebastopol, los alemanes han conquistado un fuerte tenazmente defendido

EN EL SECTOR DE KISCHVIN, SOLO DOS COMPANIAS DE INGENIEROS DESTRUYERON 113 POSICIONES ENEMIGAS

Buques hundidos por los italianos en el Mediterraneo y por los alemanes en el Atlantico

Berlín. — "En el curso del ataque sobre Sebastopol, las tropas alemanas han conquistado un fuerte muy bien organizado y tenazmente defendido. El arma aérea ha apoyado los ataques sobre Sebastopol y Kerch, bombardeando fortificaciones, buques e instalaciones portuarias; un cañonero soviético y dos transportes de tropas han sido alcanzados de lleno por las bombas.

En el sector de Kischvin sólo dos compañías de ingenieros han destruido 113 posiciones enemigas.

En la zona marítima alrededor de Inglaterra el arma aérea ha hundido cerca de las islas Faroer, al E. de Peterhead, dos barcos enemigos por un total de 7.000 toneladas, averiando gravemente otros dos buques con impactos de bombas.

Aviones de combate han colocado en pleno día bombas de gran calibre sobre instalaciones de altos hornos cerca de Middelburg. Otros ataques aéreos se dirigieron durante la noche pasada contra instalaciones portuarias sobre la costa E. y S-O de Gran Bretaña.

En combate nocturno entre las fuerzas navales de vanguardia alemanas y las lanchas rápidas inglesas ha sido hundida una de estas últimas. Probablemente se hundió otra lancha británica. Las unidades alemanas no han sufrido pérdidas.

En Africa septentrional, aviones de combate alemanes han bombardeado con éxito posiciones fortificadas cerca de Tobruk y un punto de apoyo británico en el oasis de Jarabub.

Con débiles formaciones aéreas el enemigo ha intentado algunos ataques contra la zona costera del N-E de Alemania. Un bombardero británico ha sido derribado.

En las últimas semanas el arma aérea alemana ha conseguido otros grandes éxitos en la lucha contra las fuerzas aéreas soviéticas. En el período comprendido entre el 1.º de Octubre y el 8 de Noviembre los soviets han perdido en total 2.174 aviones, de los cuales 1.293 derribados en combates aéreos y 412 por la D.C.A.; los otros fueron destruidos en el suelo.

En el mismo período el arma aérea alemana ha perdido en el frente del E. 183 aviones."

EL ITALIANO

Roma. — "En Sicilia, en Acireale, las pérdidas causadas por

Gran solemnidad de la Iglesia Católica alemana

En Paderborn, ciudad de Westfalia, que es Obispado desde el año 805, han celebrado con toda solemnidad la consagración del nuevo Arzobispo Dr. Jaeger. Al acto asistió el Nuncio Apostólico de Su Santidad, Monseñor Orsenigo, asimismo representantes del Reich, del Estado, del Ejército y del Partido.



A la derecha arriba: La población de Paderborn aclamando con entusiasmo al nuevo Arzobispo. Arriba izquierda: Autoridades eclesásticas forman el acompañamiento del Dr. Jaeger a la catedral. Abajo derecha: El Nuncio Apostólico sale de la catedral después del acto solemne. Abajo izquierda: Después de su consagración el nuevo Arzobispo es felicitado por los representantes del Ejército, del Reich y muchas personalidades de la vida pública en su residencia. En el centro: El nuevo Arzobispo saluda a los habitantes de Paderborn a su regreso de la catedral, desde el balcón de su residencia.

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off, containing various small notices and advertisements.